

## El cisne herido en el canal de Dunboa ha sido curado y devuelto a su entorno

Escrito por Administrator  
Sábado, 04 de Abril de 2015 15:48 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 2 de Abril de 2015.

## El cisne herido en el canal de Dunboa ha sido curado y devuelto a su entorno

-

- M.A.I.
- IRUN

2 abril 2015 23:59

El cisne que apareció el lunes de la semana pasada en el canal de Dunboa, con una flecha clavada en su flanco derecho, ya ha sido reintegrado en su entorno y acompaña a su pareja en las labores de incubación, en un punto de la isla de Santiago Aurrea. Según informa Xabier Garate, miembro de SEO Birdlife, desde el centro de acogida de fauna silvestre Arrano Etxea, de Igeldo, dependiente de la Diputación Foral de Gipuzkoa, «nos confirmaron que, tras la revisión del veterinario y la comprobación de que la herida no revestía gravedad, una vez practicada una sencilla cura, el cisne fue devuelto a su entorno, donde acompaña a su pareja en las labores de incubación».

Aunque la recuperación del ave «no hace menos despreciable el vandálico hecho por el que ha sido protagonista», añade Xabier Garate, «nos alegramos de que este cisne bidasotarra haya sido felizmente recuperado, gracias a las atenciones del personal especializado, a la intervención de autoridades y bomberos y, muy especialmente, a la colaboración ciudadana que día a día demuestra su sensibilidad ante la riqueza natural que tenemos el privilegio de tener tan a mano, salvo algunas desonhonas excepciones».